

Durante la mañana de este jueves un grupo de personas se manifestó en las afueras de la Cárcel de Limache para exigir la libertad del obrero Luis Corvalán de 48 años de edad quien se encuentra en prisión preventiva desde marzo de 2020.

Luis sufre una discapacidad auditiva y fue acusado aparentemente sin pruebas contundentes de incendiar la Municipalidad de Quilpué, lo que hasta la actualidad lo mantiene privado de libertad. La familia dice que se trata de un preso político debido a que se dedicaba a fotografiar y publicar registros de las revueltas sociales.

Anuncio Patrocinado

Según informa su familia Luis fue detenido injustamente el pasado 19 de octubre ya que se encontraba fotografiando el incendio registrado en el municipio de Quilpué y fue injustamente sindicado como el autor del siniestro sin tener pruebas contundentes en su contra.

Exigen su libertad luego de llevar más de un año detenido. Durante el mes de junio se realizará un nuevo juicio del caso.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?